

**DEPARTEMENT
VOLKSWIRTSCHAFT UND INNERES**

Vorsteher

16. Mai 2024

**Neubau-Einweihung Robotec Solutions am 16. Mai 2024 in Seon
Grusswort von Regierungsrat Dieter Egli**

((Es gilt das gesprochene Wort))

Sehr geehrte Damen und Herren

Ich möchte Robotec Solutions ganz herzlich für die Einladung danken und überbringe Ihnen die besten Grüsse des Regierungsrats.

Wir haben uns heute hier versammelt, um einen besonderen Moment in der Geschichte Ihres Unternehmens zu feiern. Sie setzen auf Expansion und haben einen schönen Neubau aufgestellt. Die einen würden vielleicht sagen, mutig, die anderen sogar waghalsig in Zeiten des Fachkräftemangels.

Doch Robotec Solutions hat ihre eigene Methode, dem Fachkräftemangel entgegenzuwirken. Sie bilden Ihre Lehrlinge gleich selber aus. Ich habe gehört, dass Sie mit dem Neubau so viel mehr Platz haben, dass Sie gleich doppelt so viele Lernende ausbilden können als vorher. Sie sind also nicht nur mutig, sondern auch clever.

Aber Sie expandieren ja nicht um des Expandierens willens, sondern weil Ihre Produkte erfolgreich sind und nachgefragt werden. Sie sind erfolgreich und Ihr Unternehmen denkt in die Zukunft. Das ist genau das, was der Regierungsrat von den KMU erwartet – was ihre Aufgabe ist: Dass Sie innovativ und erfolgreich sind.

Der Kanton hingegen, kann helfen, die Innovationsfähigkeit der Unternehmen zu fördern. Dafür haben wir das Hightech Programm lanciert, um die KMU noch innovationsfähiger zu machen und ihnen Kontakte zu exzellenten Bildungs- und Forschungsinstitutionen zu vermitteln. Mit dem Hightech Zentrum Aargau können wir auf eine geniale Institution zurückgreifen die dafür sorgt, dass aus Ideen erfolgreiche und hilfreiche Produkte oder Dienstleistungen entstehen.

Doch Ihr Unternehmen hat das offensichtlich nicht nötig. Sie sind ja bereits innovativ. Sie beweisen Innovation - täglich. Ihre Projekte zeichnen sich durch eine besonders hohe Präzision und Effizienz aus. Damit spielen Sie im Weltmarkt mit.

Sie sind auch effizient, was den Energieverbrauch angeht. Sie gehören zu den Unternehmen, die inzwischen erkannt haben, dass nachhaltige Technologien nicht nur ökologisch interessant, sondern auch auf dem Markt gefragt sind.

Als Volkswirtschaftsminister freut es mich ungemein, dass Sie sich das aargauische Seon als Unternehmenssitz auserkoren haben. Dass Sie sich dazu entschlossen haben, auch Ihren Neubau in dieser Gegend zu errichten, werte ich als starkes Bekenntnis dafür, dass sie unseren Kanton als Standort schätzen. Vielen Dank dafür!

Ich hoffe, die Mitarbeitenden fühlen sich wohl im Neubau. Denn ohne zufriedene und motivierte Mitarbeitende läuft heutzutage gar nichts mehr. Ich wünsche Ihnen weiterhin viel Erfolg und wenn es mal Probleme gibt, dann scheuen Sie nicht, beim Kanton anzuklopfen. Sie können auf uns zählen,

denn auch wir sind bestrebt, innovative und unkomplizierte Lösungen zu finden – in welchem Bereich auch immer.

Ich freue mich auf den Austausch mit Ihnen. Vielen Dank.